

## **Nota General y Final**

La situación sanitaria de muchas de las parcelas que se catan, hacen que la cata de uvas de esta última semana, no tenga un significado ni representatividad adecuada.

La cata de uva sirve como un importante instrumento que aporta datos sobre la evaluación semana tras semana y permite elegir el momento óptimo de vendimia, así como los itinerarios a seguir para, en la elaboración, obtener el máximo potencial de cada uva.

Hasta ahora todos los años que se había realizado el seguimiento había tenido un sentido semanalmente, pero este año en esta última, la situación en general ha empeorado respecto a la semana pasada. Salvo en las zonas mas precoces de la Comunidad, como Aldeanueva, hecho éste influenciado por el brusco deterioro sanitario sufrido, la representatividad de la muestra no es la apropiada ni para los análisis físico-químicos ni para la cata, pues en un racimo con botrytis es difícil y no se suele tomar el grano podrido de la misma forma que para la cata de uvas tampoco se hace, y sin embargo está en el racimo.

Por lo que renunciamos a la valoración pormenorizada de las muestras y esperamos, que la uva que queda por recoger, se vendimie en las mejores condiciones.

Agradecemos al Comité de Cata de este año, la ardua tarea realizada y cerramos esta serie de comunicaciones hasta el próximo año.